



Centro Regional de Norte de la Bahía

Reunión Especial del Comité Asesor de Autodeterminación

3.10.25

12:30 – 2 pm

ACTAS

LLAMADA A ORDEN	Comité: <ul style="list-style-type: none">• Debby Hight, Presidenta• Ileim Moss, Autodefensa• Donald Ross Long – Autodefensa• Yulahlia Hernández, Defensora de los Derechos del Cliente• Theresa Scripps – Miembro del Comité• Christian Nava – Miembro del Comité (ausente)• Liliana Valitova – Miembro del Comité (ausente) Comunidad <u>Comunidad:</u> <ul style="list-style-type: none">• Paula García, PCC NBRC• Jesús Rosales, PCC NBRC• Stephany Chávez, PCC NBRC• Shonetrice Smith, PCC NBRC• Yang Ausherman, PCC NBRC• Alejandra Franco, SDP NBRC CSA• Ellisa Reiff, Supervisora SDP• Gabriel Rogin, Director Ejecutivo• Beth DeWitt, Directora de Servicios al Cliente• Tobias Weare, SCDD• Amanda Norwood• Amber Intérprete de ICS• Alysha Risch, Facilitadora independiente• Intérprete de ASL - Gina• Intérprete de ASL - Nicole• Bob D• Carin Hewitt, Alift• Chris Aguire, DDS• Danny T
A. Presentaciones B. Establecer Quórum	

	<ul style="list-style-type: none"> • Gary Brady, padre • Josh Windmiller • Julie LaRose, Facilitación de Path Forward • Kandis Nelson IF Alift • Karelia Barton, Servicios Wine Country • Ken • Laura Emal • Martha Carlson • Nancy • Naomi Hagel, Facilitación Phoenix • Olaf Leuvano, Ritz FMS • Pat Muscat • PPL FMS - • Renee Howard • Rhiannon Morsch, Facilitadora Independiente • Ross Long, Miembro de la Comunidad • Rosie IFTA • Swati Vembakottai, padre • Virgile • Yesenia Oseguera, Facilitadora Independiente • Yvette Torres, FMS Acumen • Zenaida Mananquil Padre <p>Moción para aprobar las actas: Todos a favor - Yulahlia Hernández - Moción para aprobar Lilia secunda</p> <p>Quórum alcanzado a las 12:40 p. m.</p>
Comentarios del Público	N/A
Presidenta Debby Hight	Debby informó que fue a la Feria de Recursos y quedó impresionada. Compartió un recurso de un Proveedor de Recursos Sociales: Camp Krem para niños con TEA. El campamento ofrece participación en zoom y Actividades del Programa Diurno.
Actualización del NBRC:	<p>El Centro Regional de North Bay (NBRC) habló sobre los datos de los clientes de su Programa de Autodeterminación (SDP), los eventos de divulgación y la situación financiera. También abordaron las preguntas e inquietudes de los participantes, discutieron los desafíos que enfrentan las organizaciones sin fines de lucro y proporcionaron una visión general del empleo asistido y el papel del Departamento de Rehabilitación. Por último, discutieron el proceso de derivación al Departamento de Rehabilitación y los desafíos que enfrentan los proveedores para comprender y adaptarse al SDP.</p> <p>El Centro Regional de North Bay (NBRC) informó sobre los datos de sus clientes del Programa de Autodeterminación (SDP) correspondientes a marzo de 2025. Tenían 87 clientes del SDP, 3 de los cuales compartían con otros centros regionales. El número de clientes en transición era de 11 en la fase de divulgación al PCP, 8 en la fase de presupuesto individual y 5 en la fase de plan de gastos. Las nuevas inscripciones en los últimos seis meses oscilaron entre 3 y 9,</p>

con un total de 44 nuevos clientes. La mayoría de los clientes tenían diagnósticos de autismo, discapacidad intelectual o múltiples afecciones. El rango de edad era diverso, con la mayoría entre 25 y 34 años. Los idiomas hablados por los clientes incluían Inglés, Hindi, Ruso y Español. La financiación de 3 clientes fue gestionada por otros centros regionales debido a que las transferencias a mitad de año resultaron complicadas. El centro prevé que más clientes pasen a estar bajo su cuidado en el futuro. El equipo de SDP de NBRC tiene una hoja de cálculo de los clientes en transición y su origen étnico junto con su idioma principal; destaca a qué consumidores actuales se está atendiendo y a quiénes debemos proporcionar ayuda.

La divulgación se ha llevado a cabo en los últimos meses; simposio de reunión, formación de divulgación para proveedores y formación de agencias para coordinadores de servicios bilingües. Vamos a tener un «Cafecito» en nuestra oficina de Vacaville en marzo para llegar a nuestra comunidad Hispana de habla hispana. Queremos que aumente el número de clientes de SDP que hablan español..

Progreso de la Formación de Facilitadores Independientes

El equipo debatió sobre el progreso de su programa de formación de facilitadores independientes, en el que 19 de los 20 participantes completaron el curso. También debatieron sobre la necesidad de más sesiones de formación, posiblemente el próximo año. El equipo también debatió sobre sus esfuerzos de divulgación, incluyendo un exitoso evento "Cafecito" para personas que no hablan Inglés y planes para futuros eventos de divulgación en los tres condados. También debatieron la necesidad de hacer su programa más accesible a los autogestores mediante la creación de folletos y otros materiales en lenguaje sencillo. El equipo también debatió su presupuesto y la necesidad de gastar los fondos asignados en los próximos tres años.

SDP Financiación y Coordinación de Recursos

La reunión aborda varios temas relacionados con la financiación y los recursos del programa de autodeterminación (SDP). Debby pregunta sobre la estabilidad de la financiación del SDP, y NBRC confirma que el 35 % procede de fuentes federales, pero que la financiación estatal está asegurada. Ellisa ofrece información sobre la necesidad de materiales en lenguaje sencillo y de coherencia entre los centros regionales, los facilitadores independientes y los servicios de gestión financiera. Gabriel Rogin, director ejecutivo de NBRC, está de acuerdo en la importancia de la coordinación y sugiere posibles presentaciones de formación o de paneles a cargo de autogestores. Tobias comparte información sobre la próxima formación del Consejo Estatal y una oferta de trabajo. El grupo también debate el reciente cierre de una página de Facebook de SDP y los beneficios y desventajas de este tipo de foros para compartir información.

Proceso de Vendorización para Facilitadores Independientes

El comité debate el proceso para convertirse en facilitador independiente (IF) para el Centro Regional de North Bay. Varios IF comparten sus experiencias con el largo y a veces confuso proceso de vendorización, que puede llevar hasta 6 meses. Gabriel, del NBRC,

	<p>reconoce los problemas y se compromete a hacer un seguimiento con el departamento de vendorización para agilizar el proceso. Sugiere invitar a alguien del departamento a la próxima reunión y crear una guía de una página sobre los pasos de la vendorización. El comité también debate las diferencias en los requisitos entre los centros regionales y la necesidad de una mayor coherencia en todo el estado.</p> <p>ileim expresó su preocupación por el hecho de que los materiales no son muy fáciles de seguir y que, en su opinión, el RC/IF y el FMS no están en la misma página, como por ejemplo, cómo dar formato a un plan de gastos. Necesitamos colaborar en todo el estado; necesitamos recursos en lenguaje sencillo y consistencia. Los materiales deben ser accesibles. ileim expresó que han experimentado que los coordinadores de servicios y el personal de NBRC tratan a los clientes como niños, sugiere que el RC se beneficiaría de una formación en competencia cultural.</p> <p>Ellisa respondió que hay un movimiento hacia la agilización de la consistencia y que también podemos apreciar la belleza de hacer las cosas de manera diferente.</p> <p>Debbie agradeció los comentarios de ileim y compartió que puede identificarse con su experiencia. Expresó que la gente necesita apreciar sus capacidades intelectuales.</p> <p>Próximos Pasos:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ellisa hará un seguimiento con el departamento de contratación de proveedores en relación con la solicitud pendiente de Alysha presentada hace 4 semanas. • Gabriel y Beth discutirán los problemas del proceso de vendorización con el jefe del Departamento de Desarrollo de Recursos. • Ellisa invitará a alguien del departamento de vendorización a la próxima reunión para discutir el proceso. • Courtney creará un documento de una página que describa el proceso de vendorización, incluyendo diferentes subcódigos y preguntas frecuentes. • Ellisa proporcionará cifras exactas sobre las asignaciones de fondos del SDAC al grupo. • El equipo de NBRC seguirá creando y traduciendo formularios al Español. • NBRC celebrará un evento Cafecito en la oficina de Vacaville el 27 de marzo. • NBRC organizará eventos de divulgación en Vacaville (mayo) y Santa Rosa (septiembre).
Actualización de SCDD: Tobias	El Consejo de Estado tiene una vacante en Vallejo, para un puesto de Analista.

Facilitación de Phoenix – Naomi Hagel & Julia LaRose	Reunirse con el equipo de NBRC semanal y mensualmente sobre cómo apoyar la asociación. Continuar con el entrenamiento y apoyo a los participantes y familias que están en transición para inscribirse en el SDP. Últimamente están recibiendo más referencias. Las referencias son de los propios interesados, no a través de NBRC.
Asuntos Pendientes	N/A
Asuntos Nuevos	N/A
Comentarios del Público	N/A
Agenda de Futuras Reuniones	N/A
Anuncios	N/A
CIERRE DE LA SESIÓN	Dado por concluido a la 1:35 p.m.